

小浜・京都ルートの1日も早い実現に向けて要望活動を行っています！

7/13 市・市議会中央要望

7月13日(木)に小浜市と小浜市議会で中央要望を行いました。
松崎市長、藤田市議会議長らが国交省等を訪れ、西田国土交通大臣政務官らに要望書を提出しました。これを受け西田政務官は、「着工に向けての課題を一つ一つ確実に乗り越え、国として緊張感をもってしっかりと取り組んでいきたい」と述べました。

8/23 北陸新幹線小浜・京都ルート建設促進同盟会中央要望

8月23日(水)に北陸新幹線小浜・京都ルート建設促進同盟会が中央要望を行いました。
同同盟会会長の松崎市長をはじめ、敦賀市の米澤市長ら嶺南6市町の首長が自民党本部等を訪れ、萩生田自民党政調会長らに要望書を提出しました。これを受け萩生田政調会長は、「北陸新幹線は、大阪までつながって初めて本来の機能を発揮するものであることから、1日も早く全線開業できるよう尽力したい」と述べました。

10/26 小浜商工会議所・同青年部・若狭青年会議所中央要望

10月26日(木)に小浜商工会議所、同青年部、若狭青年会議所が中央要望を行いました。
井田会頭、大城戸青年部会長、牛田理事長らが国交省等を訪れ、国場国土交通副大臣らに要望書を提出しました。これを受け国場副大臣は、「経済界、地域を挙げての要望に熱意を感じる。重要性は認識しておりしっかり取り組みたい」と述べました。



▲国場国土交通副大臣に要望書を提出

11/16 市・市議会北陸新幹線早期全線開業特別委員会中央要望

11月16日(木)に小浜市と小浜市議会北陸新幹線早期全線開業特別委員会で中央要望を行いました。
谷口副市長、牧岡市議会副議長のほか、特別委員会の委員らが国交省等を訪れ、小鍵国土交通大臣政務官らに要望書を提出しました。これを受けて受け小鍵政務官は、「要望の内容についてしっかり取り組んでいく」と述べました。



▲小鍵国土交通大臣政務官に要望書を提出

11/27 市・市議会中央要望

11月27日(月)に小浜市と小浜市議会で中央要望を行いました。
松崎市長、藤田市議会議長らが財務省等を訪れ、赤澤財務副大臣らに要望書を提出しました。これを受け赤澤副大臣は、「政治家として最大限取り組む」と述べました。



▲赤澤財務副大臣に要望書を提出